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Ata da Vigésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 08 de 
agosto de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 08 dias de agosto de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio 
do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão 
Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José 
Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 26ª Reunião Ordinária, 
no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador José de Arimatéia para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Jefferson 
Marcos Bezerra e Ronaldo Francisco dos Santos. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Comunicado nº CM068331/2018, Ministério da Educação, que informa liberação 
de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 2.178,00; Comunicado nº CM068332/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 2.241,00; Comunicado nº 
CM068333/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.422,00; Comunicado nº CM068334/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.267,00; Comunicado nº CM068335/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.503,00; Comunicado nº CM068336/2018, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.952,00; Comunicado nº CM068337/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
3.078,00; Comunicado nº CM068338/2018, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 4.554,00; Comunicado nº CM068339/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.323,00; Comunicado nº CM068340/2018, Ministério da Educação, que informa 
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liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.304,00; Indicação nº 309/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
quadra poliesportiva com pista de skate e espaço para prática de esporte e lazer 
na Praia de Itapuama. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José Feliciano 
que solicita um Voto de Aplauso para o Sr. Otton Carneiro da Silva, pelo 
aniversário neste dia 8, Voto de Aplauso pelo aniversário de Paulo Ferreira da 
silva, Paulo da Farmácia, pelo aniversário; Vereador José de Arimatéia que 
solicita um Voto de Pesar para a família da Professora Jucélia, da Destilaria, e 
cunhada da servidora desta Casa Rosa Pereira. Logo em seguida, o Presidente 
abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre o momento eleitoral de política, e 
critica o Prefeito por estar fazendo atividades no período eleitoral para beneficiar 
a candidatura da filha, afirma que não pode admitir o uso da máquina pública 
para benefícios de alguns, questiona o apoio político que se dá ao candidato 
Eduardo da Fonte, um deputado envolvido em diversos processos, inclusive na 
Lava Jato, critica os candidatos do prefeito para deputado federal e estadual; em 
aparte o Vereador José Feliciano defende os candidatos a deputado estadual e 
federal do Prefeito Lula Cabral; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este 
continua a crítica ao uso da máquina pública, afirma esperar que se faça um 
bom debate político e sustenta que as ações que acontecem hoje na prefeitura 
geram benefícios direto para poucos; Vereador Ezequiel Manoel que fala da 
importância do debate político, questiona os deputados que levam os votos 
daqui, e depois da eleição somem e a cidade fica com suas mazelas, fala que 
aqui no Município apenas duas famílias se revezam no poder, e defende que é 
preciso ter renovação, parabeniza o Vereador Ricardo Carneiro por coordenar a 
campanha do candidato a governador Armando Monteiro, e lembra que para os 
problemas do dia a dia a população só procura o vereador; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro solicita um Voto de Aplauso para Marília Arraes pela 
determinação que teve de lutar pela candidatura, faz críticas ao Governo do 
Estado; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este critica a falta de ação do 
Governo do Estado no Município; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala sobre a 
eleição, critica o Governo do Estado e dá sugestões para coordenação da 
campanha de Armando Monteiro ao Vereador Ricardo Carneiro; em aparte, o 
Vereador Gessé Valério fala sobre a coordenação da campanha de Armando 
Monteiro e critica o Governado Paulo Câmara; em parte, o Vereador José 
Feliciano defende o Governo de Paulo Câmara, afirma que ele manteve as 
contas do Estado em dia e paga aos servidores, coisa que muitos governadores 
não estão fazendo, sustenta que defende o povo como advogado e como 
Vereador; em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma que não quer entrar 
no debate eleitoral, mas questiona a guarda municipal participando de ato de 
lançamento da candidatura da filha do Prefeito, um evento que é privado, lembra 
que o Prefeito prometeu acabar com a violência no Município, mas não cumpre a 
promessa; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala que o Estado está 
em guerra, e critica também o Governo Municipal que faz maquiagem com as 
ruas e deixa o saneamento ruim com os dejetos entrando na casa do povo. Na 
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sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro 
secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação 
nº 289/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 290/2018, Vereador 
Neemias Silva; Indicação nº 291/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 
292/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 293/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 294/2018, Vereador Neemias Silva; 
Indicação nº 295/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 296/2018, 
Vereador Neemias Silva; Indicação nº 297/2018, Vereadora Josefa Gomes - 
Irmã Dudinha; Indicação nº 298/2018, Vereadora Josefa Gomes - Irmã Dudinha; 
Indicação nº 299/2018, Vereadora Josefa Gomes - Irmã Dudinha; Indicação nº 
300/2018, Vereadora Josefa Gomes - Irmã Dudinha; Indicação nº 301/2018, 
Vereadora Josefa Gomes - Irmã Dudinha; Indicação nº 302/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 303/2018, Vereadora Josefa Gomes 
- Irmã Dudinha; Indicação nº 304/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 
305/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 306/2018, Vereador Neemias 
José; Indicação nº 307/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 308/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 310/2018, Vereador Carlos José – 
Galego da Farmácia; Requerimento nº 143/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 144/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
145/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 146/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 147/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 148/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
149/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 150/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 151/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 152/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
153/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 154/2018, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 155/2018, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 156/2018, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 157/2018, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 158/2018, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 159/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Projeto de Resolução nº 11/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; todos aprovados a unanimidade; em Primeira Votação - 
Projeto de Lei nº 63/2018, Poder Executivo, aprovado a unanimidade. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 14 de 
agosto, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 

Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva Everaldo Cabral de Oliveira 

Júnior
 


